

Fecha: 20-01-2026

Medio: El Insular

Supl. : El Insular

Tipo: Noticia general

Título: **Ancud conmemora el Bicentenario de la Anexión de Chiloé con solemne acto**

Pág. : 12

Cm2: 568,9

Tiraje:

2.500

7.500

Lectoría:

Favorabilidad:

No Definida

Ancud conmemora el Bicentenario de la Anexión de Chiloé con solemne acto

Se desarrolló el Acto Conmemorativo del Bicentenario de la Anexión de Chiloé a la República de Chile, Bicentenario de Chiloé (1826-2026). La ceremonia tuvo lugar en el Fuerte San Antonio de Ancud y contó con la presencia de las más altas autoridades de la región, encabezadas por el alcalde de Ancud, Andrés Ojeda, junto a representantes del Ejército de Chile, la Armada, la Policía de Investigaciones, la Fuerza Aérea, concejales y diversas organizaciones vivas de la comuna.



Este acto tuvo como objetivo rendir un solemne homenaje a los 200 años de historia compartida, poniendo en valor la identidad, la memoria y el legado cultural del pueblo chilote.

En este contexto, el alcalde Andrés Ojeda destacó el carácter emotivo y solemne de la ceremonia, señalando además la solidaridad de la comunidad y de la región con los vecinos afectados por los incendios en la Región del Biobío.

“Hoy día Chiloé tiene una tremenda oportunidad. Somos una provincia que ha aportado al país y esperamos que, en un futuro no muy lejano, nos unamos más como chilotas y que volvamos, de una vez por todas, a ser la Región de Chiloé”, sentenció.

Por su parte, el gobernador regional Alejandro Santana sostuvo que este acto fue muy especial, destacando que se trata de un día de agradecimiento para Chile.

“Son 200 años de anexión, pero son muchos más de historia aquí en Chiloé. Ya se ha reconocido la relevancia, la importancia de su cultura y el aporte permanente de Chiloé al país”, afirmó.

Finalmente, la delegada presidencial regional, Paulina Muñoz, comentó que “hemos estado fortaleciendo esta conmemoración de los 200 años, relevando la importancia que conlleva. En ese sentido, a través del Bicentenario hemos trabajado desde el territorio para levantar los requerimientos, lo que dio como resultado el Plan Bicentenario”, concluyó.

